



檜邑まらまらだより



「Chance Challenge Change」
「Colorful is wonderful！」

真庭市立檜邑小学校
第5号

令和5年5月2日
校長 山本 信子 発行

檜邑小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>



明日から5連休！体も
心もリフレッシュ！元
気に過ごしましょう。

楽しかった！ 春の遠足

～ ウォークラリー & 川遊び ～



天候に恵まれ、4月28日(金)には、全員そろって春の遠足に行くことができました。

午前中は、ウォークラリーです。学校で、お互いのきらきら（素敵なところ）を確認し合い、出発！道端や神社に設置されたクイズやミッションにチャレンジしながらゴールをめざしました。途中、畑で作業をされておられる方から、次々に声をかけていただき、元気を出して歩くことができました。鮎の放流場面にも遭遇し、見学することもできました。なんと！筍いなり寿司の差し入れもあり、そのおかげで、どんぐり広場への坂道もあっという間にのぼることができた子どもたちです。とってもとっても美味しかったです。岡本令子さんありがとうございました。「檜邑のきらきら（宝物）」を見つけ、各班で子どもたち自身が写真を撮ることもミッションの1つでした。2つの班合わせて、100枚以上の宝物写真がありました。素晴らしい！！

学校で、愛情たっぷりのお弁当を食べた後、午後は、川へGO！何とか入れる水量まで減ったので、決行しました。水は冷たかったですが、子どもたちは元気いっぱい！途中、加藤健一さんが釣り竿を見せてくださり、持つ体験もさせていただきました。ありがとうございました。

保護者の皆様には準備やお弁当作り、お世話になりました。良い思い出がまた1つできました。



1年生を迎える会 大成功！！ ～ようこそ 檜邑小学校へ～

4月27日(木)5校時に、1年生を迎える会を行いました。今年度の1年生は、1名。みんなが心から待っていた1年生です。1年生へ歓迎の気持ちを伝えること、1年生に楽しんでもらうことを目標に、なかよし会議で話し合い、6年生と4年生が中心となって準備を進めてきてくれました。

入場は、6年生のお兄さんと一緒に、仲良く手をつないで。その後のゲームでは、先生たちも参加して、ドッジビーとハンカチ落としを楽しみました。みんなで大笑いする場面もあり、大人も子どもも楽しい時間を過ごしました。2年生から6年生は、プレゼントも準備していて、しおりやプラ板等、手作りで心のこもった贈り物を渡しました。最後は、4年生のお兄さん、お姉さんと手をつないで退場しました。

とても温かく、優しい空気に包まれた1年生を迎える会になりました。目標達成です。1年生を迎える会は、大成功！これからも、みんなで知恵を出し合って、楽しいことをたくさんしていきましょう。



図書オリエンテーション



今年度は、真庭市立中央図書館より図書司書の式見晃美先生が2週間に1回、檜邑小学校に来てくださいます。4月25日(火)には、図書オリエンテーションをしてくださいました。図書室の使い方や本の分類等について、式見先生からお話を聞いた後、本を探してビンゴカードを完成したり、ラベルを見て本を探したりしました。さまざまな分野の本に出会えると、さらに読書の世界も広がりそうです。今年度も図書司書の先生と連携を図って読書活動の推進をします。図書室開放も5月15日(月)から行いますので保護者の皆様、地域の皆様、ぜひ檜邑小学校の図書室に足をお運びください。



地域にお住まいの永田様よりお花をたくさんいただきました。季節のお花が校内にあるって、とても素敵です。明るい気持ちになります。また、今年度もボランティアで、顧問アドバイザーをしてくださる山田先生からもお花をいただきました。檜邑小学校を応援してくださっている皆様のおかげで、子どもたちも教職員も頑張れます。ありがとうございます。

